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Kurztitel  
 
Kommunalen Kitas in den Jahren 2020 bis 2022 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
ich frage Sie: 
 

1. Wie haben sich die Gesamt-, Personal- und Sachkosten der kommunalen 
Kindertageseinrichtungen im Vergleich zu den Einrichtungen freier Träger im Jahr 
2020 und 2021 gesamt und pro betreutem Kind entwickelt? 

2. Wie hoch waren im Jahr 2020 und 2021 die Overheadkosten und in welcher Höhe 
wurden diese auf die einzelnen kommunalen Einrichtungen aufgeteilt? 

3. Wie viel Prozent der Gesamtkosten der einzelnen Einrichtungen waren im Jahr 
2020 und 2021 Verwaltungsaufgaben? 

4. Wie hoch sind die Kosten der pädagogischen Fachkräfte lt. 
Mindestpersonalschlüssel in den einzelnen Einrichtungen im Jahr 2020 und 2021 
gewesen? 

5. Wie viel Betreuungsverträge für Kitas wurden zum 1. August 2022 mit einem 
Umfang bis 4 Stunden, bis 6 Stunden, bis 8 Stunden, bis 9 Stunden und bis 10 
Stunden abgeschlossen? 

6. a) Wie hat sich die Zahl der im EB KKM beschäftigten Personen (Kitaleitung, 
pädagogische Fachkräfte, weitere Fachkräfte und Fachschüler:innen) in den 
Jahren 2020 bis 2022 entwickelt? (Bitte unterscheiden nach Kitas und Horten sowie 
in Jahresscheiben) 
b) Wie haben sich die entsprechenden Zahlen bei den freien Kitaträgern 
entwickelt? 

7. Wie viele vakante Stellen gibt es in der Kindertagesbetreuung zum gegenwärtigen 
Zeitpunkt? (Bitte getrennt nach EB KKM und freien Trägern sowie Kitas und Horten) 

 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Beantwortung. 

 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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